

Forums pour les consommateurs

Drogué à notre insu ?

Par Profil supprimé Posté le 09/03/2020 à 12h19

Coucou tout le monde !

Je ne savais pas trop où poster cette question alors désolé si ce n'est pas le bon forum :x

Avant hier je suis allé en teuf avec des gens que je ne connaissais pas/peu et il s'avère que l'un d'entre eux, complètement ravagé par la drogue (il n'a plus d'expression (même sobre) ne souris pas, ne montre aucun signe de second degrés, de joie, de colère, il ne parle quasiment pas bref... Moi je pense vraiment qu'il est devenu sociopathique :((on va l'appeler Fredo)

Je tiens à précisé que dans cette teuf j'ai pris des taz.

Arrivé dans la teuf, à laquelle nous étions allé avec deux filles (qu'on va appeler Anna et Cléa), je le vois coller et forcer avec Anna, l'ayant vu, je commence à faire attention et à appeler Anna chaque fois qu'il s'en approche (Anna m'a précisé qu'il le dérangeait) la soirée se passe, avec Anna on se rapproche, à chaque fois qu'il me voit avec Anna, il cherche un prétexte pour m'appeler (il me demande une feuille, un tonc, du tabac etc...). Il a aussi toucher Cléa (qui elle à réagit et lui a gueulé dessus).

Voilà le contexte est placé.

Durant la soirée, avec Anna, Cléa et d'autres amis, on s'assoit autour d'une table, une verre d'eau au milieu, un ami bois dedans et dis que l'eau a un goût bizarre, je goûte, et effectivement l'eau n'avais pas le goût d'eau, ça n'avait presque pas de goût, et en regardant dans le verre, je vois des minuscules granules orange. Méfiant je préviens tout le monde et vide le verre dans un lavabo. Pas de preuve que ce soit Fredo, je continue ma soirée toujours en surveillant de temps en temps. ça se serait arrêté là, je n'aurais pas fait ce monologue. Plus tard dans la soirée, un ami prends un verre de bière au bar (j'en avais déjà pris, je connaissais donc le goût de cette bière), le verre tourne entre nos copains et à un moment, ce même ami trouve qu'il a un goût bizarre, je goûte, et il avait le même goût que le verre d'eau, presque aucun et ses mêmes minuscules granules orange se retrouve dedans.

Alors j'aimerais savoir si une drogue peut avoir ces caractéristiques là, et si vous avez une idée du nom et des effets qu'elle fait. Je pense vraiment que Fredo a essayé de droguer mes amies, et j'aimerais que ce ne soit pas le cas, et savoir ce que c'était. Merci de votre réponse (: (je fais un résumé de la question juste en bas mdr)

RESUME :

Avez-vous une idée que qu'elle drogue diluée dans de l'eau et de la bière, peut supprimer le goût en laissant un très léger goût amer et des minuscules granules orange ?

Merci de votre réponse et consommé des drogues avec modération !

1 réponse

Moderateur - 09/03/2020 à 15h44

Bonjour,

Vous êtes inquiet mais il s'avère qu'il est peu probable que vous ayez été drogué à votre insu.

Il peut arriver que les drogues de type ecstasy et amphétamines modifient le goût. Par ailleurs, en fonction des endroits où vous vous trouvez il est possible que des impuretés sorties du robinet ou d'une tireuse à bière se mélangent au liquide. De plus les bières artisanales contiennent des levures qui ont un aspect orangé.

Vous ne faites enfin état aucun d'effet psychoactif anormal après avoir goûté ces boissons.

Il est très peu probable que vous ayez été drogué à votre insu.

Cordialement,

le modérateur.